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閑話休題(ぃ,礎・神ド 多勢に無勢御、ょぃ)

さておき。|

秋の深まうとともヽ日暮れが早くなりました。 9月 議会が2S日に閉会しましたお【

今度は 次 回の定例会 (12月議会)の Brに平成17年度決算を寄議する 「決gTr別 委員

会J,(あ ります。私は14名で構成する同委員会の委員になりました。また忙しくなり
ます。今回に9月 議会での事例を掲載 します。

マンション理設反対の際情に一人だけ反対の意思表示をしました。

今回の議会には191fの 「映憎書Jが 出されました。際情書とは 団 体や市民の要望

や提案を議会で審議 してもらうために 曽 会開催の前日午後 5時 までに議会事捌 号に

[願さ]と [理由]を きいて提出する文書のことです

0件の槻槽の中で マ ンション建設に関するものが4件 もあう

ました。そのほとんどが 「日照権やプライ′`シーの確保のためヽ

建物の高さをな くして欲 しいJと いうものや 「道助 安全確保の

ための指導をしてもらいたいJと いうものです。

マンション予定地の近憐、特に自宅の南引1に高層マンションが

建つ予定の方は深夕Jです。

私は不動産業に携わって30年になりますので、その問いろいろな立場でマンション

問題に適遇しました。4at市 議会議員は50名いますが、不動産の専門家は私を含めて

数人しかいません。しおヽし マ ンション問題1ま不動産の知識とは直接関係なく、どち

らかというと自治や権利の関係です。市民の立場にたって問題の解決にあたらなけれ

ばなりませんから50名とも同し立場です。

この度 そ の50名の中で私一人が取えて反対したことには大きな

理由があります。 しかもこの映情は私の地痢司辺おヽら提出されたも

のでした。そこからは 「とんでもないも何で反対するんだJの 大合

唱が爾こえてきそうです。

話に変わりますが 私 は醸会運営委員会の委員です。この委員会

は文字どおり 議 会の議事 運 営に関することを議会開会1こ先立,



て決ある委員会です。各会派から1～ 3名 ずつ選出します。

1会派の議員3名 で1名選出でまます。例えぼ私が所属する

新鳳は議員が8名 ですから2名 しぶ選出できませんが 9名

の議員がいる公明党は3名 選出できます。そして、最初に書

きましたが全部で14名の委員がいます。

また 議 会運営委員会とは別に、表のように常任委員会が

あり各10名ずつで構成する5つ の委員会があり、議員全員が

そのどれかに所属します。私は文教委員会に所属しています。

常在委員会 人数

文教 19

建設 1 0

醸 紐 1 0

総務 1 0

市民環境経済 1 0

脚摘は内容によつてそれてれの委員会に付託され華議します。そして、それを基に

議会の最終」に全員で採決し 賛 成か反対の意志表明をする流れとなっています。

『閑話休題J今 議会の開会日は9月 4自 の月曜日ですから、取情

の資付術め明うは消“国の金曜日の9月 13と なります。私が反対し

た映情1=9月 1日 に 「躍情第49号マンション計画 (五称前原東5T

目計画)の 指導に関する映情Jと して提出されました。

モして、その提出者は 「的原をする会 (中台町会有志〕代表OO

OO 外 3499人Jと なっていました。外3499人とは、3499人分の書

名を添付してあったからです。ここまではれら問題はありません。

議会開会前てしたが、会派のをまにこの件の際情者が大勢でお見えになったので、私

は 「硯眼ってください」と磁励をしていましたも

ところが、議会開会初日に開催された議会運営委員会の席上 「陳情の代表者を 代

表X× XX 外 3499名に変更したいとの話があり 審 議してくださいJと 議会事務局

から挺莱おヽあり、私は 「統め切‐た後の変更はおかしい。前例があるのか」質問した

ところ 「前例があつたJと のことで、プ:常に不満がありましたがしましよ了承しまし

た。その後続いて 「会の名称も (工官学区の花環境を守る会〉に変わります」と言わ

れたので、私は 「それはおかしい。 (前原をする会〉と く二旨学区

の住環境を守る〉ではその違いが一目瞭然ではないかJと 再度質Pb5

したところ、議会車捌局は 「変民の屈けを持姿した人は、代理人で

したので 本 人の意活碓秘をしますJと いうことでした。

結局 議 長も了承したからということで 「陳情文書芸の変更につ

いてJと いう文書が議員全員に配布され、建設委員会に付託され

そこで番議することになりました。

そして 議 会長終日での採決では 私 を除く全貝ポ衰成したのです。

私が反対した翌白は際情内容ではありません。理由は、署名した

3499名のほとんど全員が、この代表者のみならず会の名称までぇ長

していることは知らないはずです。使にこの署名は無効なのです。

無効疎情を番議しても何の意味もありません。どんな理由で代表者

等が変更されたか分かりませんが、新しい代表者と名称で再度暑名

をもらい 次 の議会に提出す本きです。

1/は、会派の建設委員会妻真に 「こんなの認めたら、議員の質をlHlわれるから、せ

めて12月議会に持ち越すように経統審議を主張してよ」と頼みました。後も預眼 ,た

のですが F多勢に無勢』建設委員会ではこの変更後の陳消が賛成されてしまいました。


